

Kongress Neue Verwaltung

## Call for Papers 2015

**[15.12.2014] Für den Kongress Neue Verwaltung 2015 ist jetzt der Call for Papers gestartet. Fachleute aus der öffentlichen Verwaltung können sich bis Februar für einen Vortrag bewerben.**

stabil. mobil. agil. Unter diesem Motto findet der 16. Kongress neue Verwaltung (2.-3. Juni 2015, Leipzig) unter der Schirmherrschaft von Hessens Ministerpräsidenten Volker Bouffier statt. Als Veranstalter ruft die dbb akademie jetzt wieder Fachleute und erfahrene Praktiker aus der öffentlichen Verwaltung auf, sich mit eigenen Themenvorschlägen für einen Vortrag auf dem Kongress zu bewerben. Bis 20. Februar 2015 können die Vorschläge eingereicht werden. Die Foren themen adressieren Mobiles und agiles E-Government, Kommunen im Netzwerk, Dokumente und Wissen, Trends und Technologien, Datenschutz und IT-Sicherheit sowie Digitale Verwaltung. Insgesamt seien 40 Vortragsplätze in den Fachforen für die freie Bewerbung von Mitarbeitern der öffentlichen Verwaltung reserviert. Die Referenten haben freien Zutritt zu allen Veranstaltungen des Kongresses. Im vergangenen Jahr stand der Kongress unter dem Motto Verwaltung im Zusammenspiel ([wir berichteten](#)).

(ve)

[http://www.neueverwaltung.de/files/4614/1820/9316/Call\\_for\\_Papers\\_neueVerwaltung\\_2015\\_.pdf](http://www.neueverwaltung.de/files/4614/1820/9316/Call_for_Papers_neueVerwaltung_2015_.pdf)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Kongress Neue Verwaltung 2015, dbb akademie